

MAR. 8 1979

EXCELSIOR

Auge de Autoritarismo y Represión en A. Latina: C.A. Pérez

Estable a Costa de Sacrificar la Libertad

- ★ Aumenta la Desigualdad: Ataque a la Democracia
- ★ Urbanismo y Violencia: Ahogan a 300 Millones
- ★ Maniobra Internacional Contra la Región: LE
- ★ Boicotean los Intentos de Democracia Social
- ★ Agresión Económica Desde Centros de Poder

Por PEDRO PABLO CAMARGO, enviado de EXCELSIOR

CARACAS, 7 de marzo.—El ex Presidente mexicano Luis Echeverría Álvarez denunció esta mañana, ante una docena de ex Presidentes que concurren al enjuiciamiento de la democracia liberal, la existencia de una intervención económica internacional contra los intentos hispanoamericanos de pasar de la democracia del siglo XIX a la democracia social.

Ante sus colegas, el ex Presidente de México expresó: "Por sobre las presiones económicas de un pasado reciente, de la provocación de una fuga de capitales, de una campaña de rumores (con las modernas técnicas internacionales, como ha ocurrido para desestabilizar gobiernos en otros países nuestros), hemos manifestado —el actual gobierno de mi país que preside el licenciado José López Portillo— que el petróleo de México sólo se explotará en la medida en que convenga al desarrollo nacional y que será para nuestro autónomo desenvolvimiento económico, cultural y político".

El embajador Echeverría empezó su exposición esta mañana lamentando que el gobierno argentino no haya concedido el salvoconducto al ex Presidente Héctor Cámpora, asilado en la embajada de México en Buenos Aires, lo cual imposibilita su presencia aquí.